

El SERIDA participa en AGROPEC 2022

MARÍA DEL PILAR ORO GARCÍA. Área de Transferencia y Formación. pilaroro@serida.org

El SERIDA participó en la 36 edición de la Feria del Campo y de las Industrias Agrícolas Ganaderas, Forestales y Pesqueras (AGROPEC), que se celebró en el Recinto Ferial Luis Adaro de Gijón, desde el 23 al 25 de septiembre.

En esta edición los visitantes pudieron contemplar dos exposiciones: "Colección de Semillas de Judía del SERIDA", ubicada en el pabellón dedicado a "Alimentos del Paraíso", que permitió al público conocer a través de diferentes elementos expositivos la diversidad de semillas de judía y los proyectos de mejora genética desarrollados por el Programa de Genética Vegetal. Por otra parte, el stand de Caja Rural de Asturias acogió la exposición "Los Recursos Genéticos: la conservación de nuestra biodiversidad y el futuro del campo". En ella se mostró mediante paneles explicativos, vídeos y reproducciones de "minibancos" los diferentes tipos de recursos genéticos, cómo se obtienen y se conservan, así como las actividades de caracterización y evaluación, tipos de bancos/colecciones.

El SERIDA también estuvo presente en el espacio de Caja Rural de Gijón, con la divulgación del proyecto FORESCelta, en el cual participa la entidad junto con otras instituciones y asociaciones de Galicia y Asturias. En este proyecto se abordan mejoras en los aspectos productivos del ganado porcino autóctono del tronco celta y bosque caducifolio.

Además, dentro de las actividades que se desarrollaron durante el certamen, en el marco de la XVIII Feria Internacional de Avicultura de Razas, el sábado 24 de septiembre, los investigadores Rocío Rosa y Luis J. Royo del Área de Nutrición, Pastos y Forrajes, acompañados por integrantes



del grupo multidisciplinar de investigación NySA presentaron al sector avícola el proyecto ADVAGROMED, que desarrollan junto con otros socios europeos y cuyo objetivo es la introducción de prácticas agrícolas sostenibles. La presentación llevaba por título: "Estrategias alternativas del proyecto ADVAGROMED. ¿Qué papel puede jugar la pita pinta asturiana en los nuevos modelos de economía circular?"

Asimismo, los técnicos del SERIDA, Guillermo García y Moisés Fernandes, participaron como miembros del jurado en el 49 Concurso Exposición de la Huerta Asturiana, que reúne en cada edición un destacado número de expositores para mostrar la calidad de sus productos. ■

↑
Visita de Alejandro Calvo, consejero de Medio Rural y Cohesión Territorial a la exposición "Los Recursos Genéticos: la conservación de nuestra biodiversidad y el futuro del campo".